

News

Förderverein Kreuzäcker Grundschule Besigheim



Ein Hühnerzaun für den Schulgarten

Anfang Mai stand wieder eine Bastelnachmittag vom Förderverein auf dem Programm. In diesem Jahr sollte es kein Muttertagsgeschenk werden, denn der Zaun um den Schulgarten brauchte dringend eine Auffrischung.



Eine passende Idee war wegen der Hühner und Küken schnell gefunden: ein Hühnerzaun sollte es werden!

Alte Zaunlatten waren noch im Fundus vorhanden, der alte Lack wurde abgemacht. Die Kinder strichen mit Feuereifer die Latten grün an.



Anschließend mussten noch die Hühner-Kämme und die Körper angestrichen und getrocknet werden. Schließlich bekam noch jedes Huhn Beine.



Nachdem alles schön trocken war, wurde die „neuen“ Holzlatten und die Hühner an den Zaun um den Schulgarten angebracht.

Jetzt laufen viele fröhliche Hühner spazieren...

